

Marzo 17, 1924.

Ledo. Rafael Arrillaga Roqué,  
Añasco, Puerto Rico.

Estimado amigo: -

Por la prensa se habrá Ud. enterado del resultado de la reunión de ayer del Comité Territorial. No se resolvió nada en definitiva acordándose ir a una Asamblea a Mayaguez dentro de 30 días, llevando allí todos los asuntos propuestos.

El Sr. Tous Soto retiró el manifiesto firmado con Barceló, pero se acogió a la proposición Sánchez Morales, que en el concepto de muchos republicanos es todavía peor que lo propuesto en el manifiesto. Todos los republicanos que prefieren la unión con los socialistas y de no poderse llevar éste a cabo por algún motivo que debemos ir solos a las elecciones y nunca pensar en uniones con los unionistas, debemos apresurarnos a llevar esas ideas a la Asamblea de Mayaguez, y esta carta mía es para pedirle que Ud. se vea con los delegados de esa población que han de ir a la Asamblea y asegurarse como piensan y cómo habrán de votar en la Asamblea.

He creído que estaba excusado en escribir esta carta a Ud. porque me consta que amigos de la proposición Sánchez Morales están ya moviendo la Isla para ganar delegados que voten en favor de tal proposición.

En espera de su contestación, quedo

Suyo a fmo. amigo,